



～自信を持って挑戦し、  
成長し続ける学年～

## 校外学習に行ってきました！

9月11日（水）に富山県にある富山市科学博物館と富山市ファミリーパークで校外学習に行ってきました。当日は天気良く、非常に暑い天候になりましたが、予定通り実施することができました。公共の場でのマナーやルールを守り、仲間と協力する姿がたくさん見られ、校外学習の目標である、NMJ（仲を深める・メリハリ・常識を心がける）を達成することができたのではないのでしょうか。いくつか生徒の感想と様子を紹介します。

### 1組

1年生で初めての校外学習でした。今回、私は表紙を書くことになりました。しおりも校外学習を作る大切な物だと思うので、時間をかけて、丁寧に仕上げることができました。みんなからも好評だったのでよかったです。また奏さんの裏表紙もとてもすごかったです。

富山市科学博物館は、一度、行ったことのあるところでしたが、やはり自然のエリアがとても楽しかったです。だけど、楽しみにしていたティラノサウルスのティラちゃんが動いていないのがショックでした。また、友達と県外は初めてだったので仲を深めることができたと思います。

そしてファミリーパークでは、目的であったヤマネコ、レッサーパンダ、ライチョウの他にもフクロウやうずら、トラなどたくさんのかわいい動物を見ることができました。また、時間を守って行動することができました。

私が今回一番楽しかったのは、バスの中です。1ー1だけでくだらないことで笑い合って、みんなで外を見たり、わいわいしたりすることがとても楽しかったし、1ー1の思い出が一つ増えてうれしいです。

来年は自分たちだけで金沢を歩くことになるので「NMJ」をあたりまえにできるようにこれからもがんばりたいです。

1組

私は、校外学習でNMJを達成できました。「メリハリをつける」では、時間に余裕を持って行動できていました。「仲を深める」では、今までに話していた人と一緒にファミリーパークをまわることができて、あまり話さない人とも話すことができてよかったです。「常識を守る」では、従業員の人のあいさつができたり、館内を走らないなどのルールを守ることができました。

科学博物館では、いろいろな興味深いものがあったり、動物を身近に見たりすることができたので楽しかったです。プラネタリウムでは、星座についてよく知ることができたので良かったです。

ファミリーパークでは、いろいろな動物に会うことができてとても楽しかったです。レクリエーションはできなかつたけど、みんなと楽しくお弁当を食べられたのでよかったです。また行きたいと思いました。

来年は、自分たちで予定を立てて金沢を行動すると聞きました。昨日の校外学習よりNMJを意識しなければいけないと思いました。そのために日常生活からNMJを意識して行動したいと思いました。

1組

## 2組

私は、校外学習でいろいろなことを学びました。科学博物館では、恐竜の模型や化石などがあり、いろいろなことが書いてあって、とても興味が湧いてきました。他にも、水で紙が切れる物など様々な物があり、とても楽しかったです。プラネタリウムでは、聞くときはスタッフさんの話をしっかりと聞くことができ、見るときはリアクションを取りながら、見ることで良かったです。

ファミリーパークでは、お昼を食べるときにクラス関係なく、楽しく食べていてよかったです。お菓子交換をしてとても楽しかったです。ファミリーパークを見て回るときは、羊にえさやりをしました。馬にもえさやりをしましたが、食べるときに歯がむき出しになっていて、少し怖かったです。まわっているときは、友達とさるの鳴き真似をして、とても楽しかったです。

来年の金沢を見てまわるときは、今より成長して楽しくまわりたいです。もっと学年全体で仲良くなりたいです。

リーダー会のみんなでがんばり、計画を立てたので学年のみんなが楽しんでくれて良かったです。副会長としても、頑張ることができてよかったです。

2組

校外学習をして、いろいろなことを学ぶことができました。富山市科学博物館では、昔の生活やプラネタリウムを見ました。昔の生活を見る場所では、井戸から水をくむことができました。水で紙を切ることができるものを使ってみて、水で紙を切ることができると知りました。プラネタリウムを見て、今まで知らなかった星座の名前を知りました。他にも、星の数は自分が思っているよりもたくさんあることや土星は二酸化炭素が固まったものがあるということがわかりました。

ファミリーパークでは、いろいろな動物を見ました。レッサーパンダが一番かわいかったです。ファミリーパークは石川動物園にいない動物をたくさん見られて良かったです。

帰りのバスでは、みんなで山の手線ゲームやマジカルバナナをしました。ゲームをして、今までしゃべったことがあまりない人ともしゃべることができました。

来年は自分たちで計画を立てて、行動しないといけないので、いつになにをするかをしっかり考えて行動していきたいです。

2組

# ～校外学習での様子～

出発式



富山市  
科学博物

富山  
ファミリーパーク



